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Interrogazione con risposta scritta.

dotto Mario Lucini

- sede -

il sottoscritto Alessandro Rapinese, consigliere comunale presso codesto comune

chiede

per quale ragione l'iter per l'approvazione dei quesiti referendari relativi al Punto Unico Cottura sia durato più
di quanto previsto dallo statuto del Comune di Como.
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